

*Einschlafen dürfen,  
wenn man müde ist,  
und eine Last fallen lassen dürfen,  
die man lange getragen hat,  
das ist eine köstliche, eine wunderbare Sache.  
Hermann Hesse*



Nach einer langen und schweren Krankheit ist mein geliebter Ehemann, unser lieber Vater, Grossvater und Bruder

# Walter Heyne

18. Dezember 1931 – 5. März 2020

im Spital Männedorf in der Palliativ-Station friedlich eingeschlafen.

Wir sind dankbar für die schöne Zeit, die wir mit ihm verbringen durften und nehmen in Liebe und Trauer Abschied.

Elisabeth Heyne  
Reto Heyne  
Irene Heyne, Markus Neff  
Tony, Roisin und Alannah Bates in Irland  
Fredy und Rosmarie Heyne

Die Abdankung findet im engsten Familien- und Freundeskreis im Friedhof Stäfa statt.

Traueradresse: Elisabeth Heyne, Oberhausenstrasse 10, 8712 Stäfa